

## START-UP : Trois start-up s'allient pour inventer la couche 100 % biodégradable

La fondation familiale Famae a décerné son grand prix de l'innovation au projet de couches pour enfants entièrement biodégradable défendu par trois jeunes pousses dont la bordelaise [MUNDAO](http://www.mundao.com). Doté de 1 million d'euros de prix avec pour ambition de « faire émerger des solutions innovantes et pérennes sur le recyclage et la réduction des déchets », le concours a reçu quelque 1.500 projets dont trois auront finalement été récompensés de plus de 300.000 euros chacun. [www.mundao.com](http://www.mundao.com)